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Mediavision: Владимир, расскажите, 
пожалуйста, вкратце, что это была за 
работа, какую роль выполняла компа-
ния «Видеотел» и что за аппаратура 
применялась?
Владимир Асламазов: Сначала о тех-
нике – это было оборудование Canon, 
а именно цифровые камеры EOS C500 
разных модификаций, различавшие-
ся типом байонета: PL и EF. Всего ис-
пользовалось 10 камер, две из которых 
крепились на кране, а еще одна – на 
телескопической колонне TowerCam. 
Один из кранов располагался возле 
Исторического музея, и камера на нем 
охватывала практически всю площадь с 
этой стороны, снимая в сторону собора 
Василя Блаженного. А второй кран был 
установлен практически в центре Крас-
ной площади, рядом с Мавзолеем, бла-
годаря чему камера на нем тоже имела 
хороший обзор.

Еще одна камера снимала с собора, с 
небольшого балкончика на нем – оттуда 
тоже получились отличные кадры. Ну и со 
Спасской башни Кремля открывался пре-
красный вид. Пройдя серьезную проверку 
службами безопасности, мы все же смог-
ли получить разрешение на съемку с этой 
точки, да и с других тоже.

Mediavision: А что за оптика применялась?
Владимир Асламазов: Камера, которая 
располагалась возле ГУМа и «прямой навод-
кой» снимала Президента РФ, была осна-
щена новым «дальнобойным» объективом 
Cine-Servo 50-1000 мм – самым длиннофо-
кусным на сегодня вариообъективом для 
одноматричных камер с сенсором формата 
Super 35mm. На сегодня выпущено всего 
пара экземпляров, и один из них специально 
был доставлен в Москву именно для съемки 
парада. А сразу же после окончания съемки 
объектив из России отправился на съемку в 
Амстердам. При включенном мультиплек-
соре максимальное фокусное расстояние 
достигало 1500 мм, что позволяло снимать 
крупным планом, причем с великолепным 
качеством изображения.

Использовались еще четыре объектива 
30-300 мм, тоже обеспечивавшие хорошее 
увеличение. Одна из камер с таким объек-
тивом стояла на соборе, вторая – на Спас-
ской башне, третья работала на трибуну с 
гостями, а четвертая от Мавзолея снимала 
непосредственно парад.

Что касается широкоугольной оптики, то 
это новые модели 17-120 мм, которые на 
минимальном фокусном расстоянии имеют 
очень широкий угол поля зрения – практиче-
ски вся площадь оказывалась в кадре.

Mediavision: А применялась ли новейшая 
миниатюрная камера Canon XC10?
Владимир Асламазов: Да, этой камерой 
снимал я сам, находясь на балконе собора 
Василия Блаженного. Камера меня прият-
но удивила – она легка в обращении, не-
притязательна и, несмотря на то, что удер-

Canon на Параде Победы
Интервью с Владимиром Асламазовым

 Парад Победы 9 мая на Красной площади в Москве, посвященный 
70-летию победы в Великой отечественной войне, был самым масштабным за всю новую 
историю России. И, вероятно, не только по зрелищности и массовости войск и техники, 
но и с точки зрения его телевизионной трансляции, которую посмотрело рекордное чис-
ло зрителей. Но была и другая съемка, проводившаяся достаточно большим количеством 
камер Canon в разрешении 4K. Снятый материал будет использован для создания фильма 
о Параде Победы. О том, как проходила работа и как показала себя аппаратура Canon, 
журналу Mediavision рассказал генеральный директор компании «Видеотел» Владимир 
Асламазов. Съемку организовала компания «АБВ» по заказу «Первого канала», а «Видео-
тел» выступала техническим партнером при поддержке Canon.

От редакции. 

Canon EOS C500 на операторском кране

Оператор Андрей Мекаев с камерой,  
оснащенной сверхдлиннофокусным  
объективом Cine-Servo 50-1000 мм
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живать равновесие на балконе было довольно сложно, позволила 
снять довольно неплохие кадры, причем в режиме как видео, так и 
фото. Качество получилось отличное. Могу сказать, что лица сол-
дат, находившихся на линии Мавзолея, ну может быть, чуть ближе 
к собору, вполне различимы и узнаваемы. Во всяком случае, узнать 
в кадре знакомого человека несложно. А с учетом совсем невысо-
кой цены камеры результат можно считать превосходным.

Здесь, на мой взгляд, хорошо отработал оптический стабили-
затор камеры. Саму ее я получил буквально за несколько минут 
до начала съемки и не успел даже разобраться с меню – просто 
включил и начал работать, а стабилизатор уже был активирован. И 
даже в такой ситуации результат меня приятно удивил.

Mediavision: Как и на какие носители осуществлялась запись 
материала?
Владимир Асламазов: Если говорить о XC10, то запись велась 
на карты памяти CFast 2.0, установленные в слоты камеры. Мы 
использовали карты производства компании SanDisk, с которой 
сейчас ведем переговоры о дилерстве.

Что же касается C500, то здесь материал записывали и на 
встроенные карты CF, и этот материал использовался как proxy, и 
в формате RAW на внешние рекордеры Odyssey 7Q и 7Q+. Имен-
но RAW-материал впоследствии войдет в фильм на основе листов 
монтажных решений, созданных с использованием proxy-версий.

Mediavision: А почему была выбрана именно аппаратура Canon?
Владимир Асламазов: Я думаю, основную роль сыграло качество 
изображения. Мы уже почти полтора года имеем дело с камера-
ми Canon. Могу сказать, что эти камеры, появившись куда позднее 
многих конкурирующих систем, быстро вышли на передовые пози-
ции. Специалисты очень довольны получаемым изображением. На 
мой взгляд, C500 определенно выигрывает у RED Epic – картинка 
получается четче. К тому же C500 намного чувствительнее, чем 
Epic. Да и само изображение получается живее, что ли.

Кстати, камеры Canon EOS C500 и С300 использовались на проек-
те Comedy Club «Однажды в России» и тоже показали себя отлично.

Mediavision: Владимир, каковы ваши общие впечатления от рабо-
ты на Параде Победы именно с точки зрения эксплуатации аппа-
ратуры Canon?
Владимир Асламазов: Не могу сказать, что все прошло иде-
ально, но львиная доля проблем носила организационный ха-
рактер, поскольку меры безопасности были просто беспреце-
дентными, из-за чего случались накладки. Ну и само по себе 
чувство ответственности и понимание того, что второго дубля 
не будет, тоже играло свою роль, вызывая у нас определенное 
напряжение.

Что же касается техники, то здесь нареканий нет. Все мелочи, 
имевшие место, были обусловлены тем самым «человеческим 
фактором» – где-то ошиблись с нумерацией носителей, где-то еще 
какие-то ошибки допустили. Но техника тут не при чем, она сбоев 
не давала. Мы ведь снимали не только парад 9 мая, но и репети-
цию 7 мая. На репетиции, из-за проблем с документами, некоторые 
из наших инженеров просто не смогли подойти к камерам, и опе-
раторы снимали, имея в своем распоряжении минимум носителей 
и аккумуляторов. Мы учли все это и 9 мая подошли к съемке во 
всеоружии, так что все прошло без сучка, без задоринки.

Надеюсь, наш заказчик – «Первый канал» – остался доволен 
проведенными нами подготовкой и съемкой. А творческим ма-
стерством мы сможем все вместе насладиться после окончания 
работы над материалом.Съемка пролета вертолетной группы

Техника, снятая с того же места той же камерой,  
но на длинном фокусе

Кадр, снятый камерой XC10 с балкончика  
на соборе Василия Блаженного – объектив на широком угле

Легендарные Т-34 на Красной площади
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